

Pengelola Domain ID Pindah Lagi

Oleh Adi Sumaryadi



Rasanya sudah biasa kalau CTLD yang satu ini berpindah-pindah yang ngurus dan telinga kitapun sudah terbiasa mendengar berbagai konflik yang terjadi dalam pengelolaan domain berektensi ID ini. Mulai dari jemarinya pa Budi Rahadjo dan teman-teman yang kemudian diusik ketenangan oleh Organisasi perhimpunan ISP di negeri ini, APJII hingga akhirnya jatuhlah si domain id ketangan pemerintah, nah denger-denger sekarang akan pindah lagi pengelolanya dan kemungkinan tidak gratis lagi seperti sekarang. Baca selengkapnya aja !

Tepat pukul 05.00 pagi ini setelah beberapa menit selesai sholat subuh, aku coba menekan tombol power komputerku. dan membuka email. ada sebuah email yang subjectnya mengundang perhatianku judulnya "**\$Nama_Perusahaan_Hosting : Sekarang Waktunya Daftar Domain .ID!**" dihatiku ada apa nih tumben-tumben salah satu hosting company menyarankan kepada customernya supaya cepet-cepat daftar domain ID. ternyata isi dari email itu adalah seperti ini :

Kami ingin menginformasikan bahwa Depkominfo akan mengakhiri masa pengelolaan domain .id pada bulan Agustus 2006. Setelah masa ini, kepengurusan akan diserahkan kepada organisasi lain. Kemungkinan Anda

tidak dapat mendaftarkan domain .id selama masa perpindahan dan kemungkinan besar domain .id TIDAK AKAN GRATIS LAGI.

Jadi, sekarang waktunya untuk mendaftarkan domain .ID sebanyak-banyaknya sesuai kebutuhan Anda. Kami \$Nama_Perusahaan_Hosting TIDAK MEMUNGUT BIAYA APAPUN untuk pendaftaran domain .ID kecuali Anda hanya membutuhkan 1 account hosting paket terkecil saja agar bisa dipakai untuk menaruh satu atau lebih domain .ID.

"\$Nama_Perusahaan_Hosting akan menutup pendaftaran domain .id pada tanggal 14 Agustus 2006. Segera hubungi kami untuk mendaftarkan domain .ID Anda sebelum "terlambat".

PT. \$Nama_Perusahaan_Hosting

Ada firasat buruk bahwa pendaftaran domain id tidak gratis lagi, karena jika pengelolaan domain dilimpahkan kepada pihak swasta, tentu pihak itu gak akan ngasih gratis kecuali untuk donasi dan kayaknya itu kecil kemungkinannya.

Sekarang yang jadi pertanyaan, bagus mana sih dari 2 lembaga yang pernah mengelola domain ? dan bagaimana kandidat pengelola yang baru.

Saya akan coba trace kebelakang berdasarkan pengalaman saya mendaftarkan CTLD ID.

1. Masa pengelolaan domain oleh team pa Budi

Pada masa ini pendaftaran domain id sangat cepat bahkan inget dulu waktu mendaftarkan gemanusa.or.id, langsung telp aja adminnya dan aktif dalam satu hari yang biasa memakan waktu 2-3 hari dan bagi pendaftar yang belum advance kalau ingin merubah alamat DNS tinggal email aja. Hanya saja, pengelolaan domain oleh pa Budi dan rekan, (*punteun pa budi..*) perlu mengeluarkan sebagian kecil dari pendapatan kita perbulan, ambil contoh jika pendapatan anda 1,5 juta, maka pendaftaran domain id dimasa ini membutuhkan dana sekita 10 persen dari pendapatan tadi dan bagi pengguna domain id tidak memiliki akses langsung untuk merubah arah DNSnya sendiri.

2. Masa pengelolaan oleh Depkominfo.

Fasilitas yang lengkap dan memudahkan semua orang untuk mendaftarkan domain id, seperti tersedianya modul informasi untuk whois, pengiriman dokumen bahkan domain manager untuk mengubah arah DNSnya. luar biasanya lagi pendaftaran pada masa ini gratis alias tidak berbayar sama sekali, memang sih dipersyaratkan agak rumit (Tertib administrasi) dan approval dari pihak depkominfo cukup lambat bahkan saya pernah sampai lebih dari 5 hari belum di approve juga padahal KTP dan SIM telah aku kirim baru setelah complain di approve. dan pengalaman yang lucu minggu kemarin pas daftar salahsatu domain id lewat teman di kantor ternyata sama, lama. setelah di telepon langsung ke register.net.id ternyata adminnya sedang di Jerman, Astagfirullah. Ternyata yang saya kira selama ini domain id garap oleh Depkominfo sudah ditangani secara baik oleh team yang solid, tapi ternyata masih ditangani oleh satu orang. aku gak kebayang setelah pulang dari Jerman ada berapa request domain yang harus diapprove.

Harapan umat manusia di Indonesia yang bergelut di bidang IT untuk pengelola yang baru:

Saya sih berharap pengelola yang baru bisa mengambil hikmah dan pelajaran dari 2 pengelola yang sebelumnya, ingat jasa mereka dan lupakan kesalahannya. ambil yang baiknya dan perbaiki yang kurang baiknya sehingga nantinya pengelola domain ID yang baru akan mempunyai karakteristik seperti ini :

Respon approval dari admin cepat, mudah mendaftarnya, gampang memanagenya dan gratis hehehe....

Bagaimana Pendapat sahabat semua ?

Kata Kunci :